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Résumé
Cette étude se propose de décrire les expressions de l'identité virtuelle chez les adolescents & partir des
informations données par ces adolescents , concernant leurs noms et leurs photos de profil via les différents sites
web des réseaux sociaux.Nous soulignons ['importance de cette question chez cette tranche d’dge, pendant
laquelle, I’adolescent est en quéte de son identité, cherche a s’exprimer, a réaliser son étre a travers plusieurs
défis, dont cette identité virtuelle qui fait partie de ces défis.Notre recherche est menée sur un échantillon
composé d’ adolescents a travers un questionnaire dont les résultats révélent que la majorité des adolescents
donnent des informations incorrectes , communiquent a travers des pseudos noms et n’utilisent pas leurs

photos réelles comme photos de profil, et ce phénomeéne peut avoir plusieurs interprétations.
Mots clés : 1’identité, L’identité virtuelle, Les adolescents, Les réseaux sociaux, Expression de soi
Abstract

This study aims to know transfigurations of the virtual identity of adults, and meanings that convey from
the information which is presented by teenagers from themselves, their names, and their pictures through the
social media. According to the importance of this issue for this periodical age in which adults search their
identity and prove himself and face a lot of challenges. This matter which reflect his virtual identity that is a part
from this challenges. Through questioning a sample of teenagers as a means to collect data.the majority of
teenager’s present incorrect information of themselves and keep connected by names and pictures which are not

their real ones that holds a lots of meaning and significances.

Keywords: Identity, Virtual identity, Teenagers, Social networks, Self -expression
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